

ふかがわの風

令和6年7月号

前祝いの法則

校長 福満 健二

先日、「願い事が成就する前に祝ってしまうと実現する。」という内容の本に出会いました。スポーツや受験、事業の立ち上げなどは、目標を持って努力を積み重ねても絶対に成功するとは限りません。そこで、願いが成就したものとして先にお祝いしてしまおうという発想です。具体的であればあるほど、あるいは胸躍る内容であればあるほど現実化するそうです。

羽生結弦さんは、オリンピックに向かう飛行機で金メダルを取った自分を思い描き、感動して泣いてしまったそうです。志や目標・願い事等を描くのは、この前祝いの法則を応用したものとさえそうです。

先週長寿会の方々のご支援のもと七夕飾り作りを行いました。七夕といえば願いごと。私はよく子供に以下のような話をします。「天の神様は、どんな気持ちでみなさんの願い事を読むだろうか？天の神様がみんなに幸せになってほしいと願っているならば、みんなも同じように**自分の夢を叶えることでみんなが幸せになるような願い事**を書けば喜んで叶えてくれるかもしれないね。」と。例えば…

- 勉強ができるようになって、みんなから喜ばれる仕事をする人になりたい！
- 野球選手になって、見ている人に勇気と元気を届けたい！



七夕飾りに書いた子どもたちの素敵な願いが叶いますように。

さて、夏休み目前です。今年は出校日が一日だけです。また、土日の関係で44日間という長い休みです。夏休みの目的は三つ。①体を休める。②夏休みでしかできない（体験）学習をする。③自主性や自律の心を育む。です。年度当初お示しした今年の本校の目標「進んで学ぼう」の実践の場とも言えます。**夏休みは生活そのものが「学び」**です。

旅行に行ったり、帰省をしたり、イベントに出かけたり…楽しみ満載の夏の計画。

お子さんと、より具体的に、よりわくわくするイメージを語っておくとよいかもしれませんね。また、楽しみが明確であれば早起きや勉強やお手伝いなどの日々のちょっとした我慢もできます。「進んで学ぶ夏」をそれぞれのご家庭で楽しみましょう。

校内水泳学習発表会・学級PTA



5日（金）に1学期の水泳学習の成果を披露する水泳学習発表会を実施しました。今年度も全校合同で実施しました。他の学年の友達や保護者の方からの声援があったことで、子どもたちはいつも以上の力を発揮し、精一杯発表することができました。その後行われた学級PTAにも、多くの保護者の方にご出席いただき、本当にありがとうございました。夏休み中に、教育相談も行われます。学校・家庭、力を合わせて子どもたちを見守りましょう。

校内カヌー教室

市社会教育課の主催で、カヌー教室を開いていただきました。今年は3年生以上の12名の子どもたちが参加しました。全員、講師の有馬先生の話真剣に聞き、約束をしっかり守って練習に取り組むことができました。5日間の練習でしたが、雨の中でも練習をがんばり子どもたちはめきめきと腕を上げました。7月28日（日）には



3・4年生の子どもたちにとっては初めてのカヌー大会が行われます。楽しんで欲しいです。

PTAミニバレーボール大会

今年度も4つの専門部総当たりのミニバレーボール大会が行われました。今年度から予選リーグの上位2チームによる決勝戦を行い、優勝チームを決定することになりました。予選も決勝も好プレーが随所に見られ、とても白熱した大会となり、親睦を深めることができました。



世代間交流「七夕づくり」・「水てっぽうづくり」

7月1日（月）に体育館で「七夕づくり」を行いました。深川長寿会の皆さんと短冊に願い事を書いたり、飾りを作って飾ったりして交流しました。出来上がった七夕飾りは、学校の玄関近くのピロティに飾りました。また1週間後の8日（月）には、1・2年生が、長寿会の方々と竹で水鉄砲作りをしました。用意していただいた竹と一緒に布をていねいに巻いたりして一人一人水鉄砲を作り上げることができました。貴重な体験と交流ができ、とてもうれしそうでした。深川長寿会の皆様、本当にありがとうございました。



【8月 行事予定】

- 7日（水）曾於市子ども議会
- 13日（火）学校閉庁日（～16日）
- 18日（日）PTA 愛校作業（6:00～）
- 21日（水）出校日（本年度は1日のみ）
（通常登校 10:30 下校）
PTA総務部会（18:30～）
- 29日（木）スクールカウンセラー来校
（13:30～）

【9月 行事予定】

- 2日（月）始業式（給食あり）
- PTA 街頭交通指導（～5日）
- いじめ問題を考える旬間（～10日）
- 9日（月）PTA朝のあいさつ指導
- 森林環境教育（3～6年）
- 13日（金）授業参観・学級PTA
- 14日（土）土曜授業
- 16日（月）敬老の日
- 22日（日）秋分の日



※ ブログ「深川元気っ子」で子どもたちの頑張りや、楽しくたくましく成長している様子を配信しています。ぜひご覧ください！

